

De ce passé, de ces fondations, de tous ces noms il ne reste plus que des vestiges insuffisants pour en protéger longtemps encore le souvenir. Le temps et les hommes sont d'audacieux destructeurs, et rarement ils relèvent ce qu'ils ont une fois abattu.

L'Abbé J.-B. VANEL.

par Claude Soulier à la chapelle des Parisiens, et don de 300-livres.
H. 3673.

H. 368. *Livre d'acquisition*: Testament de M. Charles Domene, docteur ès-droits, lègue une pension de 30 sols et demande la sépulture dans l'église de MM. les révérends et vénérables religieux du couvent des Minimes, près du chœur, en la chapelle de Monsieur Saint-Denis, patron de Paris.

14 mai 1610.

Vers la fin du dix-huitième siècle, la chapelle des Parisiens fut spécialement réservée au culte des trépassés. Elle prit le nom de chapelle des morts et ses caveaux servirent à tous ceux qui ne pouvaient en avoir un particulier.